



Jóvenes: el Perú no cambia sin ustedes

Por **LUIS DURÁN ROJO**
Presidente del Partido Morado



Ayer fue un día muy atareado y **profundamente reflexivo para mí**: se celebró el Día Internacional de la Juventud. Escuché, conversé, dialogué y pensé junto con varios jóvenes de distintas realidades y edades.

También en los últimos meses, he tenido **el privilegio de compartir tiempo con jóvenes de todo el país**: en la Academia Morada, en las aulas universitarias, y en conversaciones con chicos y chicas que acaban de cumplir 18 años y se preguntan cómo pueden aportar al Perú.

Escuchar para creer en el futuro

Escuchar sus inquietudes, sus dudas y su entusiasmo me ha reafirmado algo que siempre he creído: **el futuro de este país no puede construirse sin ustedes**.

Ese intercambio me dejó claro algo fundamental: **el Perú no puede darse el lujo de desperdiciar el talento, la energía y la voz de sus jóvenes**. Y como presidente del Partido Morado —y como padre de una niña pequeña—, sé que lo que decidamos hoy será la herencia que dejaremos mañana. Este es un mensaje personal y directo: **los necesitamos en la política, y los necesitamos ahora**.

Entre el hastío y la urgencia

Hoy los jóvenes del Perú están en medio entre **el hastío de un país que ha retrocedido, gobernado por una mafia política, y la urgencia de construir una nación donde haya libertad y progreso para todos y todas**.

Ellos, como también mi generación, no tienen grandes referentes éticos en la política, lo que ha dejado a muchos navegando sin brújula en un mar de incertidumbre. Sin embargo, esta generación tiene la ventaja de una **conciencia más despierta** y de herramientas que pueden convertir en **poder ciudadano real**, si deciden usarlas.

La trampa y la oportunidad

La **desigualdad económica** y el **acceso limitado por méritos**, la **inseguridad en nuestros barrios** y los **problemas de la educación pública** son realidades que ustedes heredan sin haberlas creado. Pero también

tienen ventajas: **son la generación más conectada, informada y capaz de organizarse en red**.

Hemos visto su fuerza en las marchas y protestas, usando las redes sociales para detener medidas injustas y defender causas justas. Pero también hemos visto cómo **los partidos mafiosos intentan manipularlos**, usando influencers, publicidad emocional y discursos vacíos para atraer votos sin contenido. Por eso es vital que se mantengan **informados, críticos y organizados**.

Propuesta joven para cambiar una política de viejos

El Partido Morado nació para **derrotar a los dinosaurios políticos**. Fuimos el único partido que logró inscribirse con los requisitos más altos que ha impuesto la ley peruana. Pusimos un presidente de la República que gobernó con honestidad y recuperamos nuestra inscripción derrotando a quienes quisieron borrarlos del escenario político.

En cada momento decisivo, hemos estado **en las calles y en las causas correctas**, junto a los dolores y esperanzas de los ciudadanos. Somos el único partido que en su estatuto se define como **partido escuela**, porque creemos que la política se aprende practicándola con ética, conocimiento y compromiso.

Llamado directo

A los jóvenes del Perú les digo con claridad: **no se queden al margen**. Participen, fiscalicen, postulen, sirvan al bien común. No solo para el Partido Morado, sino para el país que todos merecemos. La historia no la escriben los espectadores: la escriben quienes se atreven a actuar.

Hoy, la política está tomada por **viejos partidos que han hipotecado su futuro y el del país**. El Partido Morado es la **alternativa joven, honesta y republicana** para romper ese ciclo de privilegios y corrupción. Somos parte de una comunidad que no se resigna, que no se vende y que sabe que **la esperanza se construye en propuesta, en organización y en coherencia**.

El futuro del Perú les pertenece. Vamos a construirlo juntos.